

## Radi-Spaß zur Saison-Abschlussfahrt

Jetzt ist schon einige Zeit vergangen, seit der letzten BSG-Radtour für das Jahr 2011. Am 17.09.2011 ging die Fahrt zum Balkon des Vorderen Odenwaldes, zur Kuralpe.

Ich möchte dieses Jahr nicht zu Ende gehen lassen, ohne mich zu verabschieden. Mit einigen Fotos von unterwegs sage ich Adieu und wünsche allen eine gute Zeit.



Mit dabei waren Anja Leiser, Irene Geyer, Katharina Peter, Alfred Drechsler und Eleonore Petri, hier vor einer alten Silbermine bei Ober-Ramstadt.



Beim einzigen wirklich steilen Anstieg wurden die Räder geschoben.



Die legendäre Hutzelstrasse liegt mittendrin auf dem Europäischen Fernwanderweg Nordsee – Bodensee – Gotthard – Mittelmeer. Und wir waren dort unterwegs!



Zum freundschaftlichen Umgang miteinander gehört auch die schnelle Pannenhilfe.



Nach erfolgreichem „Aufstieg“ zur Kuralpe: Das Damenkränzchen ruht sich aus.

Ein „Höhepunkt“: der Col de Ober-Beerbach. Ein netter Einfall von Menschen, denen es im Odenwald gefällt.



Das ist das Abschiedsfoto zu den Touren 2011.  
Wir freuen uns auf das nächste Jahr und das Unterwegssein mit dem Rad.  
Eleonore Petri (Touren, Fotos, Texte)